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ども、年末年始にＮＨＫで「ムジナ」と「いが」が、全国に放映されたな。いいこと

なんだけど、ちょっと「いが」が目立ち過ぎてねぇか、どうもピンクが気になるぜ。俺

が、「ムジナ」のわき役にこだわり過ぎか… じゃ、グッズ検討会からの報告よろしく。 

✐…ＮＨＫ総合テレビでいがまんちゃんが生放送！ 

１２月２６日(金)午前 11 時からのＮＨＫ総

合テレビ「こんにちは、いっと６けん」の番組

で羽生の【いがまんじゅう】が放映されました。 

生放送ため、私たちもいがまんちゃんと共に、

午前９時に渋谷のスタジオ入り。ゲストの「綾

小路きみまろ」さんも、いがまんじゅうを頬張

り、「おいしい！」と絶賛していました。 

 

✐…１０００人を前に「ゆる玉応援団」が舞台に登壇 

１月７日(水)に、埼玉新聞社の賀詞交換

会が開催されました。埼玉県の市町村長や

各企業の会長など約１０００人が、浦和区

のホテルに集まりました。イベントとして

『ゆる玉応援団』11 体が登場。羽生市から

は、ムジナもんといがまんちゃん２体が、

団員として登場し羽生市をＰＲ。 

                    厳かな会場が和やかになりました。 

 

 

✐…今度は、ＮＨＫ総合テレビで｢ムジナもん体操」が放映される！ 

１月２３日(金) 午前 11 時からのＮＨＫ 

総合テレビ「こんにちは、いっと６けん」 

の番組で、【ムジナもん体操】と【いがま 

んじゅう】が紹介されました。特に第３保 

育所において、園児たちや地元の皆さん、 

体育指導委員の方々と一緒にムジナもんと 

いがまんちゃんが体操を熱演。体操でみん 

な元気！体操で羽生市が元気！ですね。 

編集後記 （Ｙ） 
みなさん、風邪などで体調をこわしていませんか？自分も運動不足を感じています。

体調管理は、メンタル面も含めて大切ですよね。私の上司は飲ミニケーションが一番

大切だと言っています。それも一理有り、皆さん、コミュニケーション深めましょう。  

 


